



Noticias de interés

Noticias de interés



22 de enero de 2013

En este número:

- [Asuntos Institucionales](#)
- [Relaciones Exteriores](#)
- [Cooperación al Desarrollo](#)
- [Economía y Finanzas](#)
- [Conferencias y Seminarios](#)
- [Convocatorias y Licitaciones](#)

ASUNTOS INSTITUCIONALES

PRINCIPALES ACTIVIDADES DE ESTA SEMANA EL PARLAMENTO EUROPEO

La comisión parlamentaria de Agricultura y Desarrollo Rural votará este miércoles 23 y este jueves 24 cuatro informes sobre la reforma de la Política Agrícola Común (PAC) de la Unión Europea (UE). Los aspectos de la reforma abordados en estos documentos son las ayudas directas a los agricultores, las ayudas al desarrollo rural, la organización de los mercados de productos agrícolas y, por último, la financiación, la gestión y el control de la PAC.

El miércoles, la comisión de Mercado Interior y Protección del Consumidor votará una actualización de la normativa existente para facilitar y agilizar el reconocimiento de las cualificaciones y mejorar la movilidad de los trabajadores. El jueves se votará el borrador de una resolución sobre la evaluación de los riesgos y la seguridad de las centrales nucleares, tras los test de estrés o exámenes de resistencia a los que fueron sometidas en

toda la UE tras la catástrofe en Japón. Ese mismo día, en la comisión de Mercado Interior y Protección de los Consumidores se vota la actualización de la normativa sobre las licitaciones. Las nuevas reglas deberían permitir un mejor uso de los fondos públicos en servicios como la distribución del agua y de la energía, el transporte y el sector postal.

Por último, una delegación de diputadas de Marruecos, Argelia, Túnez y Libia acude esta semana al Parlamento Europeo, invitada por la eurodiputada popular francesa Tokia Saïfi. Las visitantes discutirán con los eurodiputados cuestiones como el equilibrio de la participación en política de mujeres y hombres, cómo facilitar el diálogo entre los parlamentos y los ciudadanos, y el papel de las cámaras legislativas en la elaboración y control de presupuestos. Por último, una delegación de eurodiputados acude esta semana a Chile para participar del miércoles 23 al viernes 25 en la sexta sesión plenaria de la Asamblea Parlamentaria Euro-Latinoamericana

RELACIONES EXTERIORES

CUMBRE DE LA UNIÓN EUROPEA Y DE LA COMUNIDAD DE ESTADOS LATINOAMERICANOS Y CARIBEÑOS

Dirigentes de la UE viajarán a Santiago de Chile para celebrar los días 26 y 27 de enero una cumbre con sus homólogos de los países de América Latina y el Caribe, con el título "Alianza para el desarrollo sostenible: Fomentando las inversiones de calidad social y medioambiental". Al agrupar las dimensiones económica, social y medioambiental de la asociación birregional, la Cumbre dará un nuevo impulso a la cooperación y a la creación de posiciones comunes respecto a cuestiones

Para información adicional, no dude en ponerse en contacto con la Delegación de la Junta de Andalucía en Bruselas mencionando la referencia de la noticia de su interés bien por E-mail (delegacion.bruselas@junta-andalucia.org), por teléfono (+32 2 209 03 30), o por fax (+ 32 2 209 03 31).

generales y a desafíos comunes. Durante los debates de la Cumbre también se analizará la evolución de la situación política y se abordarán asuntos y oportunidades cruciales a los que actualmente se enfrentan la UE y los países de América Latina y el Caribe.

La UE estará representada en la Cumbre por Herman Van Rompuy, Presidente del Consejo Europeo y por José Manuel Barroso, Presidente de la Comisión Europea. También se espera un alto nivel de participación de los Estados miembros de la UE y está previsto que casi todos los dirigentes de los países de América Latina y el Caribe asistan a la Cumbre, que estará presidida por Sebastián Piñera, presidente de Chile, país que actualmente ejerce la presidencia de la CELAC.

En los debates de la Cumbre se tratarán temas como el comercio y la inversión, la seguridad jurídica, el desarrollo sostenible y la responsabilidad social de las empresas. Los líderes prepararán juntos una Declaración de la Cumbre sobre la escena internacional, el proceso de asociación birregional y la promoción de las inversiones económicas, sociales y medioambientales de calidad.

La Cumbre de Santiago será la séptima cumbre de la UE desde la primera Cumbre UE-ALC celebrada en Río de Janeiro en 1999, que puso en marcha una «asociación estratégica» entre las dos regiones. Será la primera cumbre con la CELAC - Comunidad de Estados Latinoamericanos y del Caribe - como organización interlocutora de la UE.

COOPERACIÓN AL DESARROLLO

ACCIONES DE LA UNIÓN EUROPEA PARA FOMENTAR LA ALFABETIZACIÓN EN LOS PAÍSES EN VÍAS DE DESARROLLO

Además de los esfuerzos realizados para aumentar los niveles de alfabetización en los países de la Unión Europea con la campaña "A Europa le encanta leer", la Comisión Europea se encuentra también al frente de las acciones para abordar este problema en los países en vías de desarrollo. Desde 2007, la Comisión ha invertido 4 000 millones en educación y alfabetización en 48 países socios, lo que ha permitido a más de 9 millones de alumnos matricularse en la escuela y a más de 720 000 maestros recibir formación. Cabe destacar los proyectos desarrollados en Somalia, donde más de 40 000 estudiantes han tenido acceso a

educación primaria y secundaria, Afganistán, con el desarrollo de varios proyectos para matricular a unos 9 000 niños en condición vulnerable, Suazilandia, en donde se han construido 58 aulas, o Namibia, donde se han llevado a cabo proyectos para desarrollar la educación preescolar.

Gracias a los esfuerzos conjuntos y a las acciones llevadas a cabo en el marco del Partenariado mundial de educación, que incluye a otros donantes, como agencias de la ONU, ONG, empresas privadas y países socios, en los últimos diez años se han construido 30000 aulas y se han contratado a 300000 profesores más.

La Comisión Europea fomenta la alfabetización a través del apoyo a las estrategias nacionales de educación, en especial con el apoyo presupuestario sectorial, la financiación conjunta y el apoyo a proyectos. Además, el año pasado el Comisario de Desarrollo, Andris Piebalgs, anunció que en el próximo presupuesto de la Unión Europea, el 20% de la ayuda de la UE irá al desarrollo humano, en el cual, la educación representa una parte importante.

ECONOMÍA Y FINANZAS

EL PE SOLICITA CONCEDER MÁS IMPORTANCIA AL CRECIMIENTO

La Comisión de Asuntos Económicos y Monetarios del Parlamento Europeo (Comisión ECON) vota este martes, 22 de enero, el informe elaborado por la eurodiputada Elisa Ferreira (PSE/PT) relativo la Encuesta Anual sobre el Crecimiento 2013.

Para la Sra. Ferreira, la austeridad aplicada por la UE en los últimos años ha frustrado la recuperación económica. En su informe pide a la Comisión que intensifique las recomendaciones acerca de las inversiones para impulsar el empleo y la solidaridad entre los Estados miembros de la UE. Asimismo, solicita que conceda más importancia al crecimiento y la lucha contra la evasión fiscal, además de reclamar un mayor papel al Parlamento Europeo durante el Semestre Europeo.

En un debate celebrado en noviembre de 2012, la eurodiputada defendió que se concediera más tiempo a los Estados miembros para equilibrar sus presupuestos nacionales, afirmando que "la estrategia de consolidación

ha fracasado". Durante dicho debate, el Comisario de Asuntos Económicos y Monetarios, Olli Rehn, afirmó que se necesita "seguir trabajando en políticas que ayuden a Europa a volver a crecer".

Esta encuesta marca el inicio del Semestre Europeo, un método de coordinación de las políticas económicas de los Estados miembros para garantizar que sus presupuestos se ajusten a las prioridades de la UE.

CONFERENCIAS Y SEMINARIOS

• "ADOLESCENCE, VIOLENCE, TROUBLES PSYCHIQUES ET SOINS OBLIGÉS"

Organiza: Centre Hospitalier Jean Titeca

Lugar: Centre Flagey, Bruselas

Fecha: 23 y 24 de mayo de 2013

Más información:

<http://www.scientific.chj-titeca.com/>

CONVOCATORIAS Y LICITACIONES

CONVOCATORIA PILOTO ERA-CHAIRS, 7PM-CAPACIDADES

La Comisión va a financiar la investigación, universidades u otros organismos de investigación sin ánimo de lucro, situados en una región de convergencia o menos desarrollada, a través de la iniciativa "Cátedras del EEI" (ERA-Chair).

En la primera fase, las instituciones interesadas presentarán sus propuestas. En la segunda fase, los organismos de investigación elegidos publicarán la vacante y seleccionarán al titular de la cátedra del EEI, mediante un proceso de contratación abierto y transparente con el fin de impulsar la excelencia. Los candidatos pueden ser ciudadanos de cualquier país del mundo.

La contribución financiera por propuesta podrá llegar a 2.400.000 Euros, para un periodo de cinco años. Se concederá una subvención como máximo por país.

La fecha de cierre de la convocatoria es el 20 de mayo 2013.

CONVOCATORIA CIP, PROGRAMA DE COMPETITIVIDAD E INNOVACIÓN

Dentro del programa de Competitividad e Innovación, CIP, se ha publicado la séptima convocatoria del programa específico de Apoyo a la Política de Tecnologías de la Información y la Comunicación.

La fecha de cierre de la convocatoria es el 14 de Mayo 2013.

B-BRUSELAS: PRESTACIÓN DE SERVICIOS DE LIMPIEZA PARA LAS INSTALACIONES DE LA REPRESENTACIÓN DE LA COMISIÓN EUROPEA Y LAS OFICINAS DEL PARLAMENTO EUROPEO EN CROACIA

Los principales servicios objeto de este contrato comprenden tanto los trabajos de limpieza de las instalaciones que ocupan la Representación de la Comisión Europea y la Oficina de Información del Parlamento Europeo como la eliminación de residuos de las mismas.

El plazo para la recepción de solicitudes finaliza el 27 de marzo de 2013.

B-BRUSELAS: SERVICIOS DE RECEPCIÓN Y SEGURIDAD EN LA CASA DE LA UNIÓN EUROPEA EN ZAGREB

El objetivo principal del contrato consiste en la prestación de servicios de recepción y seguridad durante el horario de apertura de la Casa de la Unión Europea, servicios de asistencia y vigilancia a distancia durante el horario de apertura y fuera de este horario en caso de emergencia.

El plazo para la recepción de solicitudes finaliza el 27 de marzo de 2013.

LT-VILNIUS: CONVOCATORIA INTERINSTITUCIONAL DE LICITACIONES RELATIVA A SERVICIOS DE GUARDIAS DE SEGURIDAD Y DE RECEPCIÓN DE LA CASA DE LA UNIÓN EUROPEA EN VILNIUS, LITUANIA

Tipo de servicio 1: servicios rutinarios. El poder adjudicador desea disponer de 2 o más puestos de seguridad/recepción dotados de personal durante los días y las horas de apertura de la Casa de la Unión Europea. Los horarios de apertura y cierre se indicarán en la visita sobre el terreno obligatoria. Los servicios de seguridad/recepción incluyen

las siguientes tareas: gestión e inspección de las instalaciones generales de seguridad (detector de intrusos, videovigilancia, control de visitantes a través de detectores de metales, control de equipaje y correo por rayos X, control de tarjetas de acceso), control de la esclusa de entrada al edificio, realización de rondas periódicas dentro y fuera del edificio (si procede), inspección de correo y paquetes sospechosos, evacuación del personal en caso de crisis, colaboración con el cuerpo de policía local a petición del poder adjudicador, gestión de llaves y llaves maestras, control de las entregas y las mercancías recibidas y enviadas, línea de asistencia telefónica y control de la identificación de los visitantes y realización de rondas en los momentos de apertura y cierre en la Casa de la Unión Europea. Tipo de servicio 2: intervenciones de emergencia.

El poder adjudicador pretende disponer de un servicio de asistencia y vigilancia remotas durante el horario de apertura y después del mismo en caso de emergencia.

Tipo de servicio 3: rondas de vigilancia. El servicio requerido implica una unidad de patrulla independiente que realice 2 rondas en la periferia del edificio o lugar durante un período de 24 horas cuando las instalaciones estén cerradas.

El plazo para la recepción de solicitudes finaliza el 14 de marzo de 2013.